



Chaise pivotante, Charles & Ray Eames, édition Herman Miller – 1970

1 100 €

Référence : 380 S

Catégorie : Chaises, Sièges

Rare chaise pivotante en fibre de verre sur pied métallique à quatre roulettes, réalisée par Charles & Ray Eames pour la société américaine Herman Miller, dans les années 1970.

Ce siège au design Space Age est pourvu d'une assise garnie d'un tissu chiné bleu contrastant avec la coque de couleur beige. Au dessous, nous retrouvons deux étiquettes : « Herman Miller » et « Mobilier International ».

Originale, cette chaise illustre la créativité de Charles & Ray Eames, ces deux artistes avant-gardistes qui privilégiaient des lignes simples, sans fioritures et à l'ergonomie optimale.



Époque : 1970

Bon état. Marques d'usures sur le dossier.

Livraison sur Devis en France et en Europe, par notre partenaire spécialisé dans le transport d'antiquités et d'objets d'art.

Dimensions :

Largeur : 47 cm

Profondeur : 50 cm

Hauteur : 87 cm

Hauteur de l'assise : 46-54 cm